よくあるご質問 交通・アクセス お問い合せ English

探す











(MIN &

生命誌研究館とは

季刊「生命誌」

語り合う

研究館へ行こう

新着情報



語り合う

生命誌の広場

中村桂子の ちょっと一言

ラボ日記

表現スタッフ日記

さまざまな交流

生命誌のこれからを

# 生命誌の広場

## テーマ別に投稿を読む

# 中村桂子の 「ちょっと一言」



研究について



季刊「生命誌」



展示・映像



その他

あなたの考えを お聞かせください

ご意見はこちらから

### 最新のお返事

"土"について

2019年11月14日

2019年11月12日

RE:あるカマキリとの出

会い

2019年11月06日

あるカマキリとの出会い

2019年11月19日

2019年11月19日

#### 学習発表会

<u>"土"について</u>

### 最新のご意見

2019年11月16日 <u>"土"について</u>

2019年11月14日

学習発表会

2019年11月13日

"土"について

2019年11月10日 RE:あるカマキリとの出

会い

2019年11月04日

<u>あるカマキリとの出会い</u>

#### 過去の書き込み

2019年 🗘 11月 🗘

GO

# みなさんからのご意見

## 中村桂子の「ちょっと一言」

# 朝、草を刈りながら考えたこと

**投稿日**:2019.10.17 ニックネーム:やっちゃん

すっかり秋です。熱い夏の隣に酷寒の冬が座り、その隙間にちょこっと顔を見せ た感じです。この季節の変化も、地球の見せる一面かな、と思います。チョウの 羽の模様の見事さ。ヒラヒラ舞う姿の優美さ。何のためにこの模様?と不思議 が満開です。理由がわからなくても、言葉にならなくても、この風景は絶対に無 くなってはいけない!と思うのです。

以前にお便りしたダイズが実りました。一粒の豆から、なんと108粒の実がな りました。豆の力はすごい!。そして、その豆を育てた土の力も。土から生ま れ、土に還ってゆくものを、この夏いくつも見せてもらいました。生きもの は、土を母にしています。土から離れると、生きものではなくなるのかもしれな い。だから、都会にも街路樹や公園が、欠かすことのできない存在なのかと。 草が教えてくれたことです。

# お返事

**投稿日**: 2019.10.21 **名前**: 中村桂子館長

108粒のお豆さんはどうなさいましたか。その中の一粒はまた土に戻して 来年を待つのでしょうか。生きものは、ゆったりした時間を教えてくれます ね。



新着情報



11/16 有本研究員 レクチャー <u>(19.11.01)</u>

11/17 秋山-小田 研究員レクチャー (19.11.01)

年刊号『容いれる-ゆるす』発 行(19.11.01)

11/3 「梅小路キッズ アートキャンパ、ス」参 <u>加(19.11.01)</u>

11/2-4 福岡「サイ <u>エンス・どんたく」</u> 参加(19.11.01)